

*Des offrandes florales de Raul et
Diaz-Canel pour les martyrs du
26 juillet*



Des offrandes florales aux martyrs de l'assaut de la caserne Moncada

Santiago de Cuba, 27 juillet (RHC) Des offrandes florales du général d'armée Raúl Castro Ruz et du président de Cuba Miguel Diaz-Canel Bermúdez ont été placées la veille au panthéon des Martyrs du 26 juillet au cimetière patrimonial Santa Ifigenia de Santiago de Cuba, à l'occasion du 69e anniversaire de l'assaut des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes.

Des offrandes de roses et de fleurs pour les morts de cette action héroïque, qu'ont réalisée Fidel et les jeunes de la génération du centenaire, ont également été envoyées par le Président de l'Assemblée

nationale et du Conseil d'État, Esteban Lazo Hernández, et par le peuple de Cuba.

Auparavant, plus de 80 pionniers de toute la province qui sont faits remarquables dans les études, avaient réédité l'assaut symbolique de l'ancienne caserne Moncada, aujourd'hui Cité Scolaire 26 de Julio. Des gardes d'honneurs ont également été montées devant le buste du lieutenant Pedro Sarria, un militaire digne, qui n'a pas permis l'assassinat de Fidel lorsqu'il a été fait prisonnier par la soldatesque de Batista.

Le rappel des noms des jeunes abattus dans l'épopée du 26 juillet 1953 contre la dictature pro-impérialiste de Fulgencio Batista, ou assassinés après cette glorieuse manœuvre, a été un moment de grande solennité avec la déclamation des poésies "Nous sommes déjà au combat" de Raúl Gómez García, participant à l'épopée historique, ainsi que "C'était le matin de la Sainte Anne", dédié par l'Indien Nabori à ces événements mémorables. (Source:RR)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/294743-des-offrandes-florales-de-raul-et-diaz-canel-pour-les-martyrs-du-26-juillet>



Radio Habana Cuba